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Caficultor de Vietnam obtiene mayores beneficios con
métodos sostenibles

Desde 2024, Le Van Tam ha producido café cultivado de forma sostenible  en
alianza con Le Dinh Tu de Aeroco Coffee

Buon Ma Thuot, Vietnam (AP) - Le Van Tam no es ajeno  a los vaivenes del comercio global y
cómo pueden determinar la fortuna de los pequeños productores de café como él.
En  1995, Tam plantó café en un terreno cercano a la ciudad de Buon Ma Thuot, en la región
montañosa central  de Vietnam. Durante años, se centró en la cantidad, no en la calidad. Tam
utilizó grandes cantidades de fertilizantes y  pesticidas para aumentar los rendimientos, y los
precios globales determinaron cómo le iría.
Sin embargo, en 2024, Tam se asoció con  Le Dinh Tu de Aeroco Coffee, un exportador orgánico
de café a Europa y Estados Unidos, y adoptó métodos más  sostenibles, transformando su
plantación de café en un bosque iluminado por el sol.
Año Acciones
1995 Tam planta café por primera vez
2000 Vietnam se convierte  en el segundo productor más grande de café
2024 Tam y Tu adoptan métodos sostenibles

Ahora, el café se cultiva junto a árboles  de tamarindo que añaden nitrógeno al suelo y brindan
soporte para las enredaderas de pimienta negra. El césped ayuda a  mantener la humedad del
suelo y la mezcla de plantas desalienta los brotes de plagas. El pimienta also agrega a  los
ingresos de Tam.
"El rendimiento no ha aumentado, pero el valor del producto ha", dijo.

Vietnam se beneficiará de reglamentos europeos  más estrictos para detener
la deforestación

En la década de 1990, Tam fue uno de los miles de agricultores vietnamitas que  plantaron más
de un millón de hectáreas de café, en su mayoría robusta, para aprovechar los altos precios
globales. En  2000, Vietnam se convirtió en el segundo productor más grande de café, que
representa una décima parte de sus ingresos  por exportaciones.
Vietnam espera que los agricultores como Tam se beneficien de un potencial reordenamiento de
cómo se comercia el café  debido a leyes europeas más estrictas para detener la deforestación.

Legislación europea tiene impacto en exportaciones vietnamitas

Desde 2024, la Regulación de  Deforestación de la Unión Europea (EUDR, por sus siglas en
inglés) prohibirá la venta de productos, como café, que no  puedan probar que no están
vinculados a la deforestación.

Entrevista con Bryce Dallas Howard: la actriz y directora
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comparte su experiencia en el mundo del cine

Si dos generaciones hacen  una familia actoral, ¿tres hacen una dinastía actoral? JohnHunt
Yo pienso que una dinastía es de cinco generaciones o más, así  que aún no estamos ni cerca.
Aún nos queda un trecho por recorrer. Tenemos tres generaciones, así que tal vez  todavía esté
por aquí cuando los Howard crucen ese umbral.

Mantener el tono y la visión artística en una producción más  grande

Cuando dirige algo que forma parte de una colección más grande, como The Mandalorian,
¿cómo encuentra el equilibrio entre mantener  el tono y crear algo que refleje su propia
visión artística? porcospino Algo como The Mandalorian es una historia importante y  una
propiedad intelectual muy valiosa. Es esencial dramatúrgicamente entender la esencia del
creador y lo que los inspiró a crearlo  en primer lugar, por lo que lo que estoy construyendo es
una extensión de su visión original. En el caso  de Star Wars, es George Lucas, pero sentiría lo
mismo sin importar el material. Es muy importante tener una vista  profunda, matizada, compasiva
y objetiva cuando tomas el relevo.

Trabajar con un gran elenco en Argylle

¿Cómo fue trabajar en Argylle con  un elenco tan brillante? ¿Tiene alguna vez
embelesamiento de estrellas? TurangaLeela2 Es una película completamente loca, y eso es lo
que  fue la experiencia trabajando en ella con este elenco deslumbrante, vestidos de Versace y
haciendo el whirlybird con Sam Rockwell,  Sam [Samuel L] Jackson y Dua Lipa. Me impacto
fácilmente y es vergonzoso. Enrojecer, tartamudear, decir cosas raras. Me emociono  demasiado.
Actúo como una fanática y tarda un rato en calmome. No puedo ser confiada en presencia de
personas famosas,  es la conclusión.
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